

千代田西部小学校

R5年度 第24号

令和5年 10月 4日 文責 校長 田中裕子

三度の感動

体育大会後に裏に保護者の皆様に感想をお願いしましたところ、今年は30人以上の方から感想をいただきました。 いただいた感想は裏面に一部掲載させていただいていますが、職員全員で回覧し、全て目を通しております。 いただいた 感想を読み、練習期間は子ども達と教師、本番は保護者の方も加えての感動に加え、三度目は職員で感動に浸る ことができました。

「子ども達は成長する」

そのことを信じ、教職員は子ども達に日々向き合っていますが、時になかなか気持ちが伝わらないことも経験します。 その一方、子ども達はこちらの想像を遥かに超える成長をすることがあります。そのような場に遭遇すると、これまでのこと が一気に思い出されて胸がつまるという経験もまたします。その喜びこそ教師の醍醐味だと思います。

そして、保護者の方と子ども達の成長の喜びを共有できることほど嬉しいことはありません。令和5年度後半戦が始 まりました。2 学期は行事が続きます。学校が一つになって今後も取り組んでいく所存です!忙しい中に感想をお寄せく ださり、ありがとうございました!

「次郎の家スケッチ大会」「次郎物語」 入賞おめでとう!

最優秀賞 感想画 6年 黒木しんたろう

優秀賞 感想文 6年 楢崎りほ 山口さえ

感想画 1年 西村えいと 2年野田まなか

4年 川副こうみ 5年坂田かえで

19日(金)14時~15時に体育館にて行われ る玉名高校によるスクールコンサートは、保護者

参観可能です。参観希望の方は担任にお知 らせください。**♪**

スキルタイム参観

10月はスキルタイム参観月間と称し、高学年の 様子を1~4年生に参観してもらうことにしました。 その目的は、「高学年の姿から目標となるレベルを 知ること | 「西部小の伝統として根付かせること | 「学校全体で更なる高みを目指すこと」等です。

きっと低学年は高学年の姿を見て目を丸くする でしょう。(笑)終了後はコメントを書いて渡すことにな っています。高学年の子ども達もまた張り切って取 り組んでくれることと思います。

10月6日は前期通知表をお渡しします。一言もしくは押 印後、9日に学校に返却してくださいますようお願います。

<将棋のススメその2>将棋に触れるのは5年ぶり。前々勤務校では将棋好き少年が多く、地域の高齢者 の方に将棋の達人の方にご指南を頼み、月に2度ほど昼休みに将棋教室を開いていました。その時に、見様見 真似で覚え今に至っています。その頃は2年生以上の子ども達がやっていましたので、1 年生で将棋?はさみ将 棋と間違えているのかもととんだ思い違いをしていました。

数 回 やってみて、全く相 手にならないことに気 づきました。 私の初 心 者レベルでは歯 が立たないレベルの子ども 達だったのです!しかも一人ではなく、5人6人と束になってやってきます。なすすべもなくあっという間に打ち負かさ れ、とうとう「先生、もつと強くなってよ」と言われる事態に。勝負はあきらめ、今は最強を目指し、頭をくつつきあっ て将棋盤を見つめる子ども達の姿に、頼もしさを感じています。

将棋の魅力は様々ですが、知人に小学校から高校まで将棋を趣味でやっていた人がいます。その効果もあっ たのでしょう、数学が得意で、常時学年トップクラスだったそうです。 将棋をやっていたことで、勉強もですがスポー ツのサッカーにも役立ち、良いことづくしという話をしてくれました。

将棋の効果として

- 集中力が上がる 複層的な思考力が育つ
- 同時進行で物事をこなす力がつく 漢字を覚える
- 脳の発達につながる 感情のコントロール力が上がる
- 〇 空間認知力が上がる

多々あります。遊びの一つとして将棋に挑戦されてはいかがでしょう? 駒の動き方を覚えると誰でもできます。一局終わると何故か勝っても 負けてももう一度したくなりますよ!



保護者の方の感想(ほんとに一部で申し訳ありません!)

30名を超える方々から感想をいただき、職員で全て読ませていただき感動に浸りました。ほんの一部ですが紹介させていただきます。学校の目指す姿をしっかり見取ってくださっていることに感謝の思いで一杯です。有難うございます!

なお、個人名が特定できない形で昇降口に掲示させていただきます。

<1年生>

入学式から感じていましたが、とても素晴らしい児童さん方だと改めて感心しました。上級生が下級生をお世話する姿などを間近で見ることが出来て、自身の仕事や人に対する接し方など、逆に子ども達から大人が学ぶことができる良い機会をいただけたなと感謝しています。

<1年生>

「体を整え、心を整え、今日頑張りたいことを声にのせる!」

開会式の前に体育主任の先生が子ども達へ話された言葉が素晴らしく、また、その思いに応えようとしていた子ども達の姿に、胸が熱くなりました。練習の時から、運動を通して大切なことを学ばせていただいたことに感謝の気持ちでいっぱいです。全校みんな一体感のある大会だったと思います。

6年生の手作り T シャツもいいですね!「6年生、かっこよかったね。」と話しても1年生の息子はまだピーンときていない感じですが、6年生の姿が伝統となり、これからも続いていくのを見るのが楽しみになりました。

閉会式は校長先生の言葉に体育主任の先生が涙されていた(たぶん・・)場面も素敵でした。また、どの先生も真っ黒に日焼けされていて、暑い中での練習は想像以上にたいへんだったと思いますが、あんなに素晴らしい体育大会を創り上げていただいたことに、お礼申し上げます。

<2年生>

応援合戦や声援を送る際は、おなかから精一杯声を出してみんな一丸となっていました。逆に、先生や6年生が話をする時は、静かに身体から向けて話を聞いていてそのメリハリが素晴らしいと思いました。自分の番ではない時は席から離れずにちゃんと応援でき、プログラム通りに自分の番が近づいたら集合場所へ素早く行き、6年生が下級生をお世話していました。先生に言われなくても自分達だけで考え、動けているのがよく分かりました。

走ったり踊ったりはもちろんでしたが、出番ではない時も緊張感をもち、一緒に頑張っているような印象を受けました。体育大会の前と後では成長をなおさら感じます。とても素晴らしい体育大会でした。

今年は入学以来、初めての制限なしでの開催でしたが、家族みんなで応援に行くことができとても喜んでいました。また、去年と同様午前中のみだったので熱中症の心配もなく良かったです。運動会日和の秋晴れで子ども達の楽しい思い出の一つになったと思います。短い時間での準備等で大変な面もあったと思いますが先生方もお疲れさまでした!

<5年生>

1・2年生のミッキー達。とても元気いっぱい可愛くて、見ているこちらも踊りたくなりましたよ。3・4年生のソーラン節は力強さと躍動感にあふれ、パワーを感じました。5・6年生のスタンツとフラッグは去年とはまた違う楽曲で凛々しい表現 'さすが'でした。5年生の皆さん、ふりふり玉入れやパプリカダンスの可愛い姿からもう4年が経つのですね。

次は自分達の番と日々の練習を重ねて見事、とてもカッコよかったです。来年は集大成となりますね。 更なる高みへと目指していく姿、楽しみにしています。

<6年生>

体育大会暑い中、子ども達のためにご指導ありがとうございました。とても心に残る素敵な体育大会になりました。体育大会は他の行事に比べ、学校全体が一つになる行事だと思います。ここ数年参観させていただいていますが、今年が一番まとまりがあり「チーム西部小」だったように思います。1年生~6年生、先生方全員でつくり上げた感がひしひしと伝わってきました。体育大会で涙したのは初めてです。先生方、そしてみなさん、感動をありがとうございました。